
Quel type ordinateur choisir ? 

Les fêtes de fin d'année arrivant, vous allez peut-être vous lancer et acheter un nouvel ordinateur ? La question qui 
suivra immédiatement si vous êtes novice sera certainement : "quel type d'ordinateur choisir ?" 

En effet, pour une première utilisation, vaut-il mieux choisir un PC de bureau (Tour + écran), un PC tout en un (Tour + 
écran dans l'écran), un PC portable, un Netbook, ou bien une tablette genre iPad. C'est vrai que le choix est 
embarrassant quand on ne connait pas ce que l'on peut attendre de ces matériels. 

Passons en revue ces différents types d'ordinateur pour nous faire une idée et choisir en connaissance de cause. 

Le PC de bureau 

C'est l'original, le plus ancien de tous les concepts d'ordinateur. Avec lui, vous 
profiter de sa puissance, les pages internet s'afficheront rapidement, vous serez assis confortablement avec un grand 
écran. 

Ce PC ne vous coûtera pas très cher et sera facile et bon marché à dépanner. 

 

 

Le PC tout en un 

Le PC tout en un reprend le concept du PC de bureau avec la compacité de l'ordinateur 
portable. Le résultat est un ordinateur peu encombrant au design soigné encore plus confortable à utiliser. 

En revanche cela se paie avec un tarif plus élevé, une puissance moindre et une maintenance plus coûteuse. 

 

 

 

Le PC portable 

Le PC portable favorise la portabilité. Pour cela, les éléments qui le composent sont 
miniaturisé à l'extrême. Il en résulte de composants moins performant ou plus cher que leurs équivalents des PC de 
bureau. Sa maintenance est également très élevée. 

A ne favoriser que si la mobilité est nécessaire. 

 

 



Le Netbook 

Le Netbook, est un PC portable très léger, peu cher mais aussi peu performant. Sa 
maintenance est également chère et se réduit souvent à un changement de machine. 

A privilégier lorsque la mobilité, l'encombrement, voire le poids sont des critères de choix primordiaux. 

 

 

La tablette de type iPad 

Ce PC de nouvelle génération est un peu plus difficile à cerner. Il est ultramobile, vous donne 
accès immédiatement à l'information que vous cherchez (quelques secondes). En revanche, il ne permet pas de faire 
tout ce que peux faire un PC, même portable. Il est à considérer pour lire ses mails, des livres électroniques naviguer 
sur le web (attention tout de même à la compatibilité avec certains sites). 

Son utilisation type : sur le canapé du salon, au lit ou dans des lieux où l'on se trouve assis. 

 

 

 

En conclusion 

Voilà décrits tous les types d'ordinateur que vous pouvez rencontrer. Je n'ai pas parlé de l'ultra portable mais sachez 
que sous cette appellation, vous trouverez un portable au design et à la finesse extrême, j'ai envie de dire sans 
compromis, si ce n'est le prix d'achat et sa maintenance très élevés. 

Si c'est votre premier ordinateur, je vous conseil le PC de bureau car c'est le premier ordinateur à posséder : robuste, 
puissant, confortable, bon marché et polyvalent. Vous en aurez pour votre argent. Il sera toujours là lorsque vos 
autres acquisitions seront en panne. Je vous conseille ensuite un PC portable, un ultra-portable ou un Netbook en 
fonction de votre utilisation et de votre budget puis ensuite une tablette qui complètera les différents types d'utilisation. 

Dans tous les cas, je vous déconseille les premiers prix de chaque type d'appareil, sauf l'iPad car vous serez déçus 
dès les premières utilisations. Pour un PC de bureau ou un portable, n'hésitez pas à dépasser les 500 €. A partir de 
ce prix là vous avez accès à des machines de bonne facture, en dessous, vous aurez une machine très lente au point 
d'être insupportable à l'utilisation. 

N'hésitez pas à me solliciter par mail ou par téléphone pour plus de renseignements, mes conseils sont toujours 
gratuits. 

 


